

ИНДУСТРИАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА

сетевой научно-практический журнал • ISSN 2949-1886

Выходит один раз в два месяца

№ 1, 2024

Издается с 2000 года
Выписка из реестра
зарегистрированных
средств массовой ин-
формации по состоянию
на 20.02.2023

Регистрационный номер
и дата принятия
решения о регистрации:
серия ЭЛ № ФС77-84763
от 17.02.2023

Выдан: Федеральная
служба по надзору в
сфере связи, информа-
ционных технологий и
массовых коммуникаций
(Роскомнадзор)
(<https://rkn.gov.ru/mass-communications/reestr/edia/?id=342328&page=>)

ISSN 2949-1886
(<https://portal.issn.org/resource/ISSN/2949-1886>)

Все права защищены

Перепечатка материа-
лов только
с разрешения
редакции журнала

Авторские материалы
рецензируются
и не возвращаются.
Редакция сохраняет
за собой право произ-
водить сокращения и
редакционные измене-
ния рукописи

Точка зрения авто-
ров статей может не
совпадать с мнением
редакции

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

Председатель:

Соколов Алексей Павлович – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры менеджмента и маркетинга Владимирского государственного университета им. А. Г. и Н. Г. Столетовых.

Заместитель председателя:

Санташов Андрей Леонидович – доктор юридических наук, доцент, профессор факультета психологии и права Вологодского института права и экономики Федеральной службы исполнения наказаний.

Члены редакционного совета:

Абдулкадыров Арсен Саидович – кандидат экономических наук, доцент, старший научный сотрудник научно-исследовательского института «Управление, экономика, политика и социология» Дагестанского государственного университета народного хозяйства.

Алтухов Анатолий Иванович – доктор экономических наук, профессор Академии РАН, заведующий отделом территориально-отраслевого разделения труда в АПК Федерального научного центра аграрной экономики и социального развития сельских территорий – Всероссийского научно-исследовательского института экономики сельского хозяйства.

Барков Алексей Владимирович – доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры гражданского права Военного университета Министерства обороны Российской Федерации.

Борисова Лилия Владимировна – кандидат юридических наук, доцент, старший научный сотрудник сектора процессуального права Института государства и права Российской академии наук.

Гридина Александра Владимировна – доктор экономических наук, профессор, заведующая кафедрой государственного управления и права Московского политехнического университета.

Демченко Максим Владимирович – кандидат юридических наук, доцент, заместитель декана юридического факультета по научной работе; доцент департамента правового регулирования экономической деятельности юридического факультета Финансового университета при Правительстве Российской Федерации;

Джанчарова Гульнара Каримхановна – кандидат экономических наук, доцент, заведующий кафедрой политической экономии и мировой экономики, Российский государственный аграрный университет – МСХА имени К. А. Тимирязева.

Дмитриев Юрий Алексеевич – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры менеджмента и маркетинга Владимирского государственного университета им. А. Г. и Н. Г. Столетовых.

Кузнецов Александр Павлович – доктор юридических наук, профессор, заслуженный деятель науки Российской Федерации, заслуженный юрист Российской Федерации, профессор кафедры уголовного и уголовно-исполнительного права Нижегородской академии МВД РФ.

Родинова Надежда Петровна – доктор экономических наук, профессор, руководитель образовательной программы «Управление персоналом», профессор кафедры менеджмента и государственного муниципального управления Московского государственного университета технологий и управления им. К. Г. Разумовского (Первый казачий университет).

Ответственность за достоверность рекламных объявлений несут рекламодатели

Журнал представлен на сайте в свободном бесплатном доступе в полнотекстовом формате

Сайт в информационно-телекоммуникационной сети Интернет:
<https://indecon.ru>

Учредитель:
ООО «УДПО», г. Вологда
(<https://pegaspress.ru>)

Издатель:
ООО «УДПО», г. Вологда
(<https://pegaspress.ru>)

Адрес издателя, редакции: 160033, Вологодская обл., г. Вологда, ул. Текстильщиков, д. 20А, оф. 1
тел/факс:
+7-495-361-72-37
izd-pegas@yandex.ru

Дата выхода в свет:
28.02.2024

© ООО «УДПО»

Рыжов Игорь Викторович – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры экономики и управления Череповецкого государственного университета.

Санду Иван Степанович – доктор экономических наук, профессор, заслуженный деятель науки РФ, заведующий отделом экономических проблем научно-технического развития АПК Федерального научного центра аграрной экономики и социального развития сельских территорий – Всероссийского научно-исследовательского института экономики сельского хозяйства.

Скаков Айдаркан Байдекович – доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры уголовного права и организации исполнения наказаний Костанайской академии МВД Республики Казахстан им. Ш. Кабылбаева (Республика Казахстан).

Скрипченко Нина Юрьевна – доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры уголовного права и процесса Северного (Арктического) федерального университета.

Смирнов Александр Михайлович – доктор юридических наук, доцент, главный научный сотрудник Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний.

Столярова Алла Николаевна – доктор экономических наук, доцент, профессор базовой кафедры торговой политики Российского экономического университета им. Г. В. Плеханова; профессор кафедры менеджмента и экономики Государственного социально-гуманитарного университета.

Федотова Гилян Васильевна – доктор экономических наук, доцент, ведущий научный сотрудник Федерального исследовательского центра «Информатика и управление» РАН.

Чеботарев Станислав Стефанович – доктор экономических наук, профессор, заслуженный деятель науки РФ, профессор кафедры безопасности жизнедеятельности Финансового университета при Правительстве Российской Федерации; директор департамента экономических проблем развития ОПК ЦНИИ экономики, информатики и систем управления.

Шабанов Вячеслав Борисович – доктор юридических наук, профессор, заведующий кафедрой криминалистики Белорусского государственного университета (Беларусь).

Шкодинский Сергей Всеволодович – доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой экономической теории Московского государственного областного университета.

Яблочников Сергей Леонтьевич – доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой экологии, безопасности жизнедеятельности электропитания Московского технического университета связи и информатики.

Главный редактор:

Соколов Алексей Павлович – доктор экономических наук, профессор.

Журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук, по специальностям: 5.2.1 – Экономическая теория; 5.2.2 – Математические, статистические и инструментальные методы в экономике; 5.2.3 – Региональная и отраслевая экономика; 5.2.4 – Финансы; 5.2.5 – Мировая экономика; 5.2.6 – Менеджмент (экономические науки).

INDUSTRIAL ECONOMICS

online scientific-practical journal • ISSN 2949-1886

It comes out 1 times a two months

№ 1, 2024

Published since 2000

Extract from the register
of registered mass media
as of 02/20/2023

Registration number and
date of the decision
on registration:
series EI N FS77-84763
dated February 17, 2023

Issued: Federal Service
for Supervision
of Communications,
Information
Technology and Mass
Communications
(Roskomnadzor)
(<https://rkn.gov.ru/mass-communications/reestr/edia/?id=342328&page=>)
ISSN 2949-1886
(<https://portal.issn.org/resource/ISSN/2949-1886>)

All rights reserved.
Reprint of materials only
with the permission
of the publisher

Copyright materials are
reviewed and not returned

The editors reserve
the right to The editors
reserve the right to make
reductions and editorial
changes to the manuscript

EDITORIAL BOARD

Editor-in-Chief:

Sokolov Aleksey P. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Management and Marketing Vladimir State University named after A. G. and N.G. Stoletovs.

Deputy Editor-in-Chief:

Santashov Andrey L. – Doctor of Law, Associate Professor, Professor of the Faculty of Psychology and Law, Vologda Institute of Law and Economics Federal Penitentiary Service of Russia.

Associate Editors:

Abdulkadyrov Arsen S. – Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Senior Researcher of the Research Institute «Management, Economics, Politics and Sociology» of the Dagestan State University of National Economy.

Altukhov Anatoly I. – Doctor of Economic Sciences, Professor of the RAS, Head of the Department of Territorial-Branch Labor Division in Agro-industrial Complex, Federal Research Center of Agrarian Economy and Social Development of Rural Areas – All-Russian Research Institute of Agricultural Economics.

Barkov Alexey V. – Doctor of Law, Professor, Professor of the Department of Civil Law, the Military University of the Ministry of Defense of the Russian Federation.

Borisova Lilia V. – Ph.D. in Law, Associate Professor, Senior Researcher of the Sector of Procedural Law of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences.

Gridchina Alexandra V. – Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of Public Administration and Law, Moscow Polytechnic University.

Demchenko Maksim Vladimirovich – PhD in Law, Associate Professor, Deputy Dean of the Faculty of Law for Research; Associate Professor of the Department of Legal Regulation of Economic Activities of the Faculty of Law of the Financial University under the Government of the Russian Federation.

Dzhancharova Gulnara K. – Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Head of the Department of Political Economy and World Economy, Russian State Agrarian University – Moscow Agricultural Academy named after K.A. Timiryazev.

Dmitriev Yury A. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Management and Marketing, Vladimir State University named after Alexander and Nikolay Stoletovs.

Kuznetsov Alexander P. – Doctor of Law, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Honored Lawyer of the Russian Federation, Professor of the Department of Criminal and Criminal Law of the Nizhny Novgorod Academy of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation.

Rodinova Nadezhda P. – Doctor of Economics, Professor, head of the educational program «Personnel Management», professor of the Department of Management and State Municipal Administration Moscow State University of Technology and Management K. G. Razumovsky (First Cossack University).

Ryzhov Igor V. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Economics and Management of Cherepovets State University;

The point of view of the authors of articles may not coincide with the opinion of the editors

Responsibility for the accuracy of advertisements lies with advertisers

The journal is presented on the website in free access in full-text format
Website:
<https://indecon.ru>

Founder of the media:
Limited Liability Company
«University of Continuing Professional Education»

Address of the publisher, editorial office:
160033,
Vologda, ul. Tekstilschikov, d. 20A, office 1
tel./fax: +7-495-361-72-37
izd-pegas@yandex.ru

Date of publication:
February 28, 2024

© «University of Continuing Professional Education»

Sandu Ivan S. — Doctor of Economic Sciences, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Head of the Department of Economic Problems of Scientific and Technical Development of the Agro-Industrial Complex, Federal Research Center of Agrarian Economy and Social Development of Rural Areas – All-Russian Research Institute of Agricultural Economics.

Skakov Aydarkan B. – Doctor of Law, Professor, Professor of the Department of Criminal Law and Penitentiary Service, Kostanay MIA Academy of the Republic of Kazakhstan named after S. Kabyibaev (the Republic of Kazakhstan).

Skripchenko Nina Y. – Doctor of Law, Associate Professor, Professor of the Department of Criminal Law and Criminal Procedure, Northern (Arctic) Federal University.

Smirnov Alexander M. – Doctor of Law, Associate Professor, Chief Researcher, Federal State Institution Research Institute of the Federal Penitentiary Service Russia.

Stolyarova Alla N. – Doctor of Economics, Associate Professor, Professor of the Basic Department of Trade Policy of the Russian University of Economics named after G.V. Plekhanov; Professor of the Department of Management and Economics of State Social and Humanitarian University.

Fedotova Gilyan V. – Doctor of Economics, Associate Professor, Leading Researcher of the Federal Research Center for Informatics and Control of the Russian Academy of Sciences.

Chebotarev Stanislav S. – Doctor of Economics, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Professor of the Department of Live Safety, Financial University under the Government of the Russian Federation; Joint Stock Company Central Research Institute of Economics, Informatics and Management Systems, Department of Economic Problems of the Defense Industry Development.

Shabanov Vyacheslav B. – Doctor of Law, Professor, Head of the Department of Forensic Science, Belarusian State University.

Shkodinsky Sergey V. – Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of Economic Theory, Moscow Region State University.

Yablochnikov Sergey L. – Doctor of Pediatric Sciences, Professor, Head of the Department of Ecology, Life Safety and Power Supply Moscow Technical University of Communications and Informatics, Moscow, Russia.

Editor-in-Chief:

Sokolov Aleksey P. – Doctor of Economics, Professor.

Journal was included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main scientific results of dissertations for the degree of candidate of science, for the degree of doctor of science should be published, on specialties: 5.2.1 – Economic theory; 5.2.2 – Mathematical, statistical and instrumental methods in economics; 5.2.3 – Regional and sectoral economy; 5.2.4 – Finance; 5.2.5 – World economy; 5.2.6 – Management (economic sciences).

Научно-практический рецензируемый журнал «Индустриальная экономика»

«Индустриальная экономика» – российский научно-практический журнал общэкономического содержания. Основан в 2000 году как «Вопросы регулирования ТЭК: Регионы и Федерация» (до 2020 года), а с 2020 года носит современное название – «Индустриальная экономика». Издание включено в систему Российского индекса научного цитирования (РИНЦ), индексируется в Научной электронной библиотеке eLIBRARU.RU (Россия), ULRICHSWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (США), JOURNAL INDEX.net (США), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Польша), EBSCO Publishing (США).

Решением Высшей аттестационной комиссии при Министерстве науки и высшего образования Российской Федерации (ВАК при Минобрнауки России) журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук, по специальностям: 5.2.1 – Экономическая теория; 5.2.2 – Математические, статистические и инструментальные методы в экономике; 5.2.3 – Региональная и отраслевая экономика; 5.2.4 – Финансы; 5.2.5 – Мировая экономика; 5.2.6 – Менеджмент (экономические науки).

Основные темы публикаций:

- 5.2 – Экономические науки.
 - экономическая теория;
 - денежно-кредитная, инвестиционная и структурная политика;
 - социальная сфера;
 - экономика регионов;
 - экономика отраслевых рынков, антимонопольная политика;
 - экономика предприятия, проблемы собственности, корпоративного управления, малого бизнеса;
 - мировая экономика;
 - экономическая история

Аудитория: экономисты-исследователи; преподаватели и студенты вузов; аналитические подразделения крупных предприятий, корпораций и банков; руководители федеральных и региональных органов власти.

Авторы: ведущие ученые, крупнейшие представители отечественной и зарубежной экономической мысли.

Scientific-practical peer-reviewed journal «Industrial Economics»

«Industrial Economics» is a Russian theoretical and scientific-practical journal of general economic content. It was founded in 2000 as “Regulatory Issues of the Fuel and Energy Complex: Regions and the Federation” (until 2020), and since 2020 it has a modern name – “Industrial Economy”. The publication is included in the Russian Science Citation Index (RSCI), indexed in: Scientific Electronic Library eLIBRARU.RU (Russia), ULRICHSWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (USA), JOURNAL INDEX.net (USA), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Poland), EBSCO Publishing (USA).

By the decision of the Higher Attestation Commission at the Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation (Higher Attestation Commission under the Ministry of Education and Science of the Russian Federation), the journal was included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main scientific results of dissertations for the degree of candidate of science, for the degree of doctor of science should be published, on specialties: 5.2.1 – Economic theory; 5.2.2 – Mathematical, statistical and instrumental methods in economics; 5.2.3 – Regional and sectoral economy; 5.2.4 – Finance; 5.2.5 – World economy; 5.2.6 – Management (economic sciences).

The main topics of research:

- 5.2 – Economic Sciences.
 - Economic theory;
 - Monetary, investment and structural policies;
 - Social sphere;
 - Regional economy;
 - Economics of industry markets, antitrust policy;
 - Enterprise economics, problems of ownership, corporate governance, small business;
 - World economy;
 - Economic history

Audience: researchers of economics and law; university lecturers and students; analytical and law departments of large enterprises, corporations and banks; leaders of federal and regional authorities.

Authors: leading scientists, representatives of Russian and foreign economic thought.

СОДЕРЖАНИЕ

КОВАЛЕВА И. В., ХАРИНОВА О. В. Оценка трудовых ресурсов региона.....	10
ПАЛЬМОВ С. В., ТЮРИНА Д. А. Большие данные в медицине: анализ медицинских данных как база для инноваций в диагностике, лечении и управлении здравоохранением.....	14
ГРЕБЕННИКОВА А. А., МАСЛЯКОВ В. В., САРМАНОВА А. А. Роль кейсов в антикоррупционном просвещении школьников.....	18
КОСНИКОВ С. Н., ДРОБЯЗКО Н. С. Моделирование как метод оценки инвестиционных рисков.....	25
ЗАМБРЖИЦКАЯ Е. С., ВАСИЛЬЕВ А. Е. Сравнение подходов выявления «узких мест» и расчета производственных мощностей на базе понятий «ведущее звено» и «лимитирующее звено».....	29
ГУРНОВИЧ Т. Г., ЗИБИРЕВ О. Н., ЗОНОВ А. А. Теоретико-методические подходы к оценке финансового состояния в практике аграрных предприятий.....	39
КАРЕЛОВ С. П., МАГОМЕДОВ А. Ш., ГУРНОВИЧ Т. Г. Анализ финансового состояния на примере сельскохозяйственных организаций Краснодарского края.....	45
ГАЙДУК А. Е., КРЮКОВА А. А., ЗАХАРЧЕНКО Г. В. Специфика применения систем бизнес-аналитики на основе технологии low-code в торговой сфере.....	52
УСТИН С. А., ХАРТАНОВИЧ Е. А. Реинжиниринг как основа инновационного развития торговых предприятий.....	58
СЕМЕНОВ Д. А. Современные аспекты формирования контуров инновационной инфраструктуры социальной сферы.....	67
АНТОНОВА А. А., ПАЛЬМОВ С. В. Особенности применения методов искусственного интеллекта в сфере медицины.....	72
ГЛАЗУНОВА Е. З., СКИБА М. В., ВАРЛУХИН В. В., СОЧЕЕВА М. Е. Сравнительный анализ некоторых интеллектуальных систем для решения задач бухгалтерского учета.....	78
АГАФОНОВА Н. П., ЗАДОЕНКО В. И., АЗАТЯН Е. С. Анализ финансовой устойчивости АО «Краснодарэнергосбыт».....	83
ИВАНЮК В. А. Инвестиционная стратегия и принципы ее формирования на основе использования экономико-математических методов и подходов.....	89
МОРОЗ С. В., ГОЛОВИНА Т. А. Антикризисное управление изменениями в деятельности российских авиакомпаний.....	96
КОСНИКОВА О. В., ЗОЛКИН А. Л., ОЖИГАНОВ В. Е., ДОРЖДЕЕВА В. А. Перспективы развития цифровых платформ в глобализованном мире.....	104

НИКИТИНА А. А., ТАИПОВА С. А. Оценка перспектив дальнейшего развития отечественных маркетплейсов в контексте динамики экономического развития и цифровизации торговли.....	111
ТОТОВ Р. Р. Характеристики рынка наркотиков как сектора теневой экономики.....	118
ГУРНОВИЧ Т. Г., НОВОСЕЛОВА А. И., СЕДОВА В. Д., КОНЕВЕЦ М. М. Диагностика состояния и деловой активности предприятий Краснодарского края, занятых в секторе АПК.....	129
ГАЙДУК А. Е., АНДИРЯКОВА О. О., ТЮРИНА Д. А. Автоматизация маркетинга и сквозные технологии: оптимизация процессов и увеличение эффективности.....	136
КУДРЯШОВ А. А., ГОСТЕВ Д. В., БАТАЕВА Е. В. Развитие цифровых технологий сферы туризма в Российской Федерации.....	141
ГАЙДУК А. Е., АНДИРЯКОВА О. О., ТЮРИНА Д. А. Анализ данных и сквозные технологии: как большие данные влияют на стратегии цифрового маркетинга.....	146
ВОЛКОВ М. М., ОСАДЧИЙ С. А. Применение искусственного интеллекта как инструмента развития бизнеса в условиях цифровой экономики.....	151
КУДРЯШОВ А. А., ГОСТЕВ Д. В., САЦКАЯ А. А. Развитие цифровизации в сфере образования.....	157
КУДРЯШОВ А. А., ГОСТЕВ Д. В., БУРЯШКИНА А. С. Принципы развития инновационных кластеров.....	162
КУДРЯШОВ А. А., ГОСТЕВ Д. В., МКРТЧЯН М. С. Цифровая трансформация в системе государственного управления.....	168
ПАТРУШЕВА Е. Г., УТКИН В. С. Основные источники формирования капитала российских предприятий в условиях импортозамещения.....	172
КОСНИКОВ С. Н., БОНДАРЬ С. А., АХМАДИ И. Моделирование как способ повышения конкурентоспособности предприятия.....	179
РЯБУХИН А. Р., ВЛАСЮК К. Ю., ДРАГУЛЕНКО В. В. Моделирование бизнес-процессов и инвестиционных проектов: понятие, преимущества, недостатки.....	186
ЧУДИНОВА О. С., ПЕРВИЦКАЯ Л. А. Практические аспекты применения скользящих средних для выработки торговой стратегии на фондовом рынке.....	192
ПРАВИЛА ОФОРМЛЕНИЯ, ПРЕДСТАВЛЕНИЯ И ПУБЛИКАЦИИ СТАТЕЙ В ЖУРНАЛЕ «ИНДУСТРИАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА».....	198

CONTENT

KOVALEVA I. V., HARINOVA O. V. Assessment of the region's labor resources.....	10
PALMOV S. V., TYURINA D. A. Big Data in Medicine: Analysis of Medical Data as the Foundation for Innovations in Diagnosis, Treatment, and Healthcare Management.....	14
GREBENNIKOVA A. A., MASLYAKOV V. V., SARMANOVA A. A. Role of cases in anti-corruption education of schoolchildren.....	18
KOSNIKOV S. N., DROBYAZKO N. S. Modeling as a method of investment risk assessment.....	25
ZAMBRZHITSKAYA E. S., VASILIEV A. E. Comparison of approaches to identify "bottlenecks" and calculate production capacities on the basis of the concepts "leading link" and "limiting link".....	29
GURNOVICH T. G., ZIBIREV O. N., ZONOV A. A. Theoretical and methodological approaches to assessing financial status in the practice of agricultural enterprises.....	39
KARELOV S. P., MAGOMEDOV A. SH., GURNOVICH T. G. Analysis of the financial condition on the example of agrarian organizations of the Krasnodar region...	45
GAIDUK A. E., KRYUKOVA A. A., ZAKHARCHENKO G. V. Specifics of using business intelligence systems based on low-code technology in the trade sector..	52
USTIN S. A., KHARTANOVICH E. A. Reengineering as the basis of innovative development of trade enterprises.....	58
SEMENOV D. A. Modern aspects of forming the contours of innovative infrastructure in the social sphere.....	67
ANTONOVA A. A., PALMOV S. V. Features of Applying Artificial Intelligence Methods in Medicine.....	72
GLAZUNOVA E. Z., SKIBA M. V., VARLUKHIN V. V., SOCHEEVA M. E. Comparative analysis of some intelligent systems for solving accounting problems.....	78
AGAFONOVA N. P., ZADOENKO V. I., AZATYAN E. S. Financial stability analysis JSC «KRASNODARENERGOSBYT».....	83
IVANYUK V. A. Investment strategy and principles of its formation based on the use of economic and mathematical methods and approaches.....	89
MOROZ S. V. GOLOVINA T. A. Anti-crisis management of changes in the activities of russian airlines.....	96
KOSNIKOVA O. V., ZOLKIN A. L., OZHIGANOV V. E., DORZHDEEVA V. A. Prospects for the development of digital platforms in a globalized world.....	104

NIKITINA A. A., TAIPOVA C. A. Assessment of prospects for further development of domestic marketplaces in the context of the dynamics of economic development and digitalization of trade.....	111
TOTOEV R. R. Characteristics of the drug market as a sector of the shadow economy.....	118
GURNOVICH T. G., NOVOSELOVA A. I., SEDOVA V. D., KONEVETS M. M. Diagnostics of the state and business activity of enterprises of the krasnodar territory engaged in the agro-industrial complex sector.....	129
GAIDUK A. E., ANDIRYAKOVA O. O., TYURINA D. A. Marketing automation and end-to-end technologies: optimizing processes and increasing efficiency...	136
KUDRYASHOV A. A., GOSTEV D. V., BATAEVA E. V. Development of digital technologies in the tourism sector in the Russian Federation.....	141
GAIDUK A. E., ANDIRYAKOVA O. O., TYURINA D. A. Data analysis and end-to-end technologies: how big data affects digital marketing strategies.....	146
VOLKOV M. M., OSADCHIY S. A. The use of artificial intelligence as a business development tool in the digital economy.....	151
KUDRYASHOV A. A., GOSTEV D. V., STOTSKAYA A. A. The development of digitalization in the field of education.....	157
KUDRYASHOV A. A., GOSTEV D. V., BURYASHKINA A. S. Principles of innovation cluster development.....	162
KUDRYASHOV A. A., GOSTEV D. V., MKRTCHYAN M. S. Digital transformation in the system of public administration.....	168
PATRUSHEVA E. G., UTKIN V. S. The main sources of capital formation of russian enterprises in the context of import substitution...	172
KOSNIKOV S. N., BONDAR S. A., AHMADI I. Modeling as a way to increase competitiveness of the enterprise.....	179
RYABUKHIN A. R., VLASYUK K. YU., DRAGULENKO V. V. Modeling of business processes and investment projects: concept, advantages, disadvantages...	186
CHUDINOVA O. S., PERVITSKAYA L. A. Practical aspects of applying moving averages to develop a trading strategy in the stock market...	192
RULES FOR DESIGN, PRESENTATION AND PUBLICATION ARTICLES IN THE JOURNAL «INDUSTRIAL ECONOMICS».....	200